



RÉMY COINTREAU

Paris, le 10 juin 2014

Valérie Chapoulaud-Floquet prend la Direction Générale de Rémy Cointreau

Rémy Cointreau annonce l'arrivée de Valérie Chapoulaud-Floquet en qualité de Directrice Générale Déléguée du Groupe Rémy Cointreau.

Valérie Chapoulaud-Floquet prendra ses fonctions mi-septembre 2014 et reportera à François Hériard Dubreuil, Président Directeur Général du Groupe Rémy Cointreau.

« L'arrivée de Valérie Chapoulaud-Floquet signe une nouvelle étape dans le développement et les ambitions du Groupe Rémy Cointreau. Valérie a su démontrer ses grandes qualités de dirigeante à travers un parcours très international au sein de Maisons de renom. Nous nous réjouissons de la voir nous rejoindre aux commandes du Groupe Rémy Cointreau : son sens aiguisé de la marque, sa connaissance de l'univers du luxe, son tempérament et son charisme reconnus sont autant d'atouts qui lui permettront de remplir pleinement ses fonctions », déclare François Hériard Dubreuil.

Valérie Chapoulaud-Floquet a passé plus de vingt ans au sein du Groupe L'Oréal où elle a successivement occupé différents postes de direction en Asie, en Europe, puis en Amérique du Nord. Après avoir présidé la Division Produits de Luxe de L'Oréal aux Etats-Unis, elle rejoint Louis Vuitton en 2008 qui, après lui avoir confié le développement de Taïwan et la création de la Zone Europe du Sud, la nomme *President & CEO* de la région Amériques.

Contacts:

Laetitia Delaye (analystes): 01 44 13 45 25

Joëlle Jézéquel (presse): 01 44 13 45 15